



Randstad ofrece 1.200 puestos de trabajo para hostelería en toda España

- Está oferta está centrada en lugares como Madrid, Barcelona, Málaga, Valencia,
 Alicante, Palma de Mallorca, Tenerife y Las Palmas.
- Se buscan perfiles como camareros, ayudante de camarero, camarero de piso o cocinero
- La hostelería ha sido uno de los sectores en donde más ha crecido la afiliación a la Seguridad Social antesala de una campaña veraniega sin duda positiva
- Los candidatos pueden acceder a las ofertas a través del enlace https://www.randstad.es/candidatos/ofertas-empleo/os-hosteleria/

Madrid, 12 de mayo de 2023.- Randstad, la empresa de recursos humanos número 1 en España y en el mundo, ha puesto en marcha su oferta de empleo para 1.200 trabajadores en el sector hostelero, un volumen superior al del año pasado y que sirve de antecedente para la próxima campaña estival.

La oferta de empleo, que consiste en perfiles como camareros, ayudante de camarero, camarero de piso o cocinero, está centrada principalmente en lugares como Madrid, Barcelona, Málaga, Valencia, Alicante, Palma de Mallorca, Tenerife y Las Palmas. Los candidatos pueden acceder a las ofertas a través del enlace https://www.randstad.es/candidatos/ofertas-empleo/os-hosteleria/.

El buen estado de forma del sector ya es algo que indicó Randstad Research en su última valoración de los datos del paro correspondiente a abril. De hecho, hostelería ha sido uno de los sectores en donde más ha crecido la afiliación a la Seguridad Social, con cerca de 124.000 altas, antesala de una campaña veraniega sin duda positiva.

Por lo tanto, el sector de la hostelería, uno de los más dinámicos de nuestra economía y que se ha ido recuperando de manera notable del golpe de la pandemia, ofrece grandes oportunidades a diversos perfiles en posiciones ubicadas en toda España.

Para optar a estos puestos, es recomendable ofrecer disponibilidad inmediata, ya que la campaña estival está cerca, y compromiso con el puesto, además de cierta experiencia en el sector.

Escasez de talento, un peligro para el sector

Por otro lado, las empresas del sector continúan detectando ciertos problemas para encontrar profesionales, en especial en momentos de gran actividad y en lugares con alta demanda.

Para evitar esta escasez de talento, que tanto lastra la recuperación de las empresas y por ende, la de la economía nacional, es fundamental que las empresas sean conscientes y den respuesta a lo que demandan los profesionales.



Precisamente, el informe Randstad Employer Brand Research, dedicado a conocer aquellos requisitos que los trabajadores valoran más a la hora de trabajar en una empresa, señala que, tras el salario, los candidatos buscan cada vez más las posibilidades de conciliación, seguida por una serie de factores que tienen más que ver con la calidad de vida, como el ambiente de trabajo, la seguridad laboral y el desarrollo profesional, entre otras.

Randstad en el mundo y en España

Randstad es la compañía de talento número 1 del mundo y un *partner* de referencia para nuestros clientes. Estamos comprometidos a brindar oportunidades equitativas a personas de cualquier origen, ayudándoles a seguir siendo relevantes en un mundo laboral que evoluciona rápidamente. Tenemos un profundo conocimiento del mercado laboral y contribuimos a que nuestros clientes cuenten con el talento ágil, diverso y especializado que necesitan para tener éxito. Nuestros 46.000 empleados en todo el mundo generan un impacto positivo en la sociedad, al ayudar a las personas a desarrollar su verdadero potencial a lo largo de su vida laboral.

En nuestro país, Randstad, como empresa número uno en soluciones de Recursos Humanos, hacemos posible que, cada día, 55.000 personas tengan un empleo, gracias a nuestros 2.200 empleados distribuidos en más de 250 oficinas. Trabajamos para aumentar la empleabilidad de los trabajadores y ofrecemos anualmente más de 1,5 millones de horas de formación. Durante 2022, Randstad Iberia facturó 1.621 millones de euros.

Para alcanzar nuestros objetivos, utilizamos la tecnología como ventaja. Al combinar nuestra pasión por las personas con el poder de la tecnología, desarrollamos el verdadero potencial de personas y organizaciones. A esto lo llamamos: human forward.

A nuestros clientes les ofrecemos un servicio global en soluciones de recursos humanos: selección de profesionales, contratación temporal, externalización de tareas, desarrollo de planes y servicios de formación, gestión de procesos de recolocación y transición de carreras y servicios de consultoría de capital humano.

A nivel mundial, trabajamos para que 662.200 personas encuentren un empleo cada día y formamos a cerca de 375.000 personas. Con más de 60 años de experiencia en el mercado laboral y con sede en Diemen, País Bajos, Randstad NV cotiza en la Bolsa de Ámsterdam, operando en 4.905 oficinas de 39 mercados. El pasado año, Randstad obtuvo unos ingresos de 27.568 millones de euros en todo el mundo.

Podrás acceder a nuestros servicios para empresas o candidatos a través de nuestra web <u>Randstad.es</u> y podrás hablar con nosotros a través de RRSS en @randstad_es en Facebook, Linkedin, Tiktok y nuestro canal de YouTube. También te ofrecemos toda la información del mercado laboral en <u>Randstad Research</u>.





